

Vielfalt in Oldenburg und umzu

Da das Oberthema „Die Welt ist ein Dorf“ lautet, haben wir in Erfahrung gebracht, inwiefern sich das Projekt auf das Oberthema bezieht. Folgendes haben wir herausgefunden: Da sich dieses Projekt um Religionen dreht und es viele verschiedene Religionen gibt, die so nah aneinander ausgeführt werden, kann man das mit der Gemeinschaft eines Dorfes vergleichen, da alle verschieden sind und dennoch so nah beieinander leben. Die Schülerinnen und Schüler fanden das Projekt anfangs etwas langweilig.

In diesem Projekt lernen die Schülerinnen und Schüler etwas über die verschiedenen Kulturen und Religionen, die in Oldenburg und umzu vertreten sind. Die Schülerinnen, die wir gefragt haben, meinten, dass die Projektstage sehr abwechslungsreich waren. Dieses Projekt hat am Mittwoch einen Ausflug nach Bremen gemacht und verschiedene Kulturen kennengelernt. Sie haben sich verschiedene religiöse Gebäude angeguckt, wie zum Beispiel Moscheen, Kirchen usw.

Die Schülerinnen und Schüler haben trotz anfänglicher Startschwierigkeiten viele interessante Dinge gelernt und nach einiger Zeit fanden sie es doch spannend.

Dies zeigt, dass man viel Spannendes lernen kann, wenn man sich auf ein neues Thema auch einlässt.